



(ACLJ/Mathew Clark/LONDRES, 24/07/2012) El portavoz del primer ministro israelí, **Benjamin Netanyahu**

, ha enviado una carta a la British Broadcasting Corporation (BBC), adjudicataria de los derechos para cubrir los Juegos Olímpicos de Londres 2012, denunciando la

presunta discriminación

hacia Israel, al rehusarse a señalar a Jerusalén como la capital de Israel

[en la web oficial de los JJOO](#)

En la carta, el portavoz del Gobierno israelí dice que “Jerusalén es la capital del Estado de Israel, y consecuentemente, nosotros exigimos respetuosamente la inmediata rectificación de este asunto”.

Tras la denuncia, al parecer, la BBC atendió la solicitud, pero sólo señalando a Jerusalén como

Para la BBC, Jerusalén no es la capital de Israel, sino sólo ‘la sede del Gobierno’

Escrito por ACLJ / Mathew Clark
Martes, 31 de Julio de 2012 13:57

“la **sede del Gobierno**” de Israel, añadiendo una aclaración: “...aunque la mayoría de las embajadas están en Tel Aviv”. Además, corrigieron el perfil olímpico para Palestina, señalando a Jerusalén Oriental como “eventual sede del Gobierno”.

Los denunciantes observan mala fe hacia Israel por parte de la agencia británica y recuerdan que no es la primera vez que la BBC muestra este tipo de actitudes discriminatorias hacia Israel, a la vez que advierten que Jerusalén es la capital de Israel para Naciones Unidas y para otros sitios web que cubren las Olimpiadas, poniendo como ejemplo a la **NBC**.

SEPTIEMBRE NEGRO

También recuerdan que han pasado 40 años de [aquel oscuro episodio en la historia de los JJOO](#) cuando un grupo de terroristas palestinos atacaron la Villa Olímpica y mataron a 11 miembros de la delegación olímpica israelí.

Fuente: ACLJ / Mathew Clark | Redacción y traducción: Actualidad Evangélica